

## CAF promueve la nutrición infantil y la reactivación de América Latina con USD 1.345 millones

*El Directorio de la institución aprobó operaciones en Argentina, Colombia y Ecuador en iniciativas para seguir enfrentando los efectos de la pandemia en nutrición, agua y saneamiento, transporte y la transformación digital del estado, entre otros.*

(Ciudad de México, 08 de julio de 2021). CAF -banco de desarrollo de América Latina- reafirma su compromiso de ser un aliado incondicional para sus países miembros en la atención de los efectos de la pandemia y la reactivación de la región con nuevas operaciones de crédito por un total de **USD 1.345 millones** aprobadas en la **CLXXII sesión de su Directorio** realizada de forma semipresencial en Ciudad de México.

“Las operaciones aprobadas están dirigidas a reducir la desnutrición crónica infantil; fortalecer la seguridad alimentaria de los más vulnerables; mejorar el acceso y la calidad a agua y saneamiento en el marco de nuestra estrategia de acompañar a los gobiernos en sus planes para velar por el bienestar de los latinoamericanos. También apoyamos iniciativas en transporte y transformación digital del estado para impulsar la reactivación económica de la región”, afirmó **Renny López**, Presidente Ejecutivo Interino de CAF.

En la CLXXI reunión del Directorio se aprobaron los siguientes préstamos:

[-Más de 4 millones de argentinos se beneficiarán con créditos de CAF por USD 645 millones en nutrición, agua y vialidad.](#)

[-CAF prestará USD 500 millones a Colombia para acelerar la transformación digital del Estado](#)

[-USD 200 millones para reducir la desnutrición crónica infantil en Ecuador](#)

CAF -banco de desarrollo de América Latina- tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional, mediante el financiamiento de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados. Constituido en 1970 y conformado en la actualidad por 19 países -17 de América Latina y el Caribe, junto a España y Portugal- y 13 bancos privados, es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral y un importante generador de conocimiento para la región. Más información en [www.caf.com](http://www.caf.com)